

El busto del Doctor Esquerdo del paseo marítimo de la Vila Joiosa lucirá nuevamente ornamentación floral

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha adjudicado la elaboración proyecto de obra para la recuperación de la zona ajardinada envolvente de la estatua que le devuelva todo su esplendor y ponga en valor la figura del ilustre médico de la Vila Joiosa

El busto del Doctor Esquerdo que preside el paseo marítimo de la playa Centro de la Vila Joiosa volverá a lucir en todo su esplendor. La redacción de un proyecto de obra encargado por el Ayuntamiento de la Vila busca recuperar la ornamentación floral original para dotar de mayor importancia a este monumento dedicado al médico de la Vila Joiosa. El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, mediante su concejalía de Servicios Técnicos, ya ha adjudicado la elaboración del proyecto para la recuperación de la envolvente ajardinada. El documento, actualmente en redacción, dispondrá las pautas para “engalanar como corresponde la escultura de José María Esquerdo”, dice Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa. “Se trata de un monumento muy querido en la Vila Joiosa que fue despojado hace años por anteriores gobiernos de sus arreglos florales con motivo de su recolocación tras finalizar las obras del actual paseo marítimo”, añade Verdú. “Su ornamentación ensalzaba el busto del psiquiatra y político republicano español de La Vila y lo elevaba sobre un conjunto floral y de piedra natural para dotarlo de la importancia que merece su persona para nuestro municipio. Nuestro objetivo es devolverle al monumento esa importancia que merece para mayor conocimiento de su historia entre la población vilera y visitantes, y a su vez aportar mayor colorido y nuevo mobiliario urbano integrado al paseo marítimo de la playa Centro”, concluye el alcalde de la Vila Joiosa. En la misma línea, el edil del área de Servicios Técnicos, Kiko Carreres, asegura que “la estatua del Doctor Esquerdo volverá pronto a lucir como merece en el paseo de la playa Centro”. Explica Carreres que “ya se han acometido varias reuniones para abordar la puesta en valor del busto junto a asociaciones y personal técnico del Ayuntamiento”. “El proyecto se encuentra avanzado y busca la mejor integración estética y funcional de la nueva envolvente ajardinada. Una vez finalice su redacción, será presentado públicamente y posteriormente darán comienzo las obras que mejorarán el paisaje urbano de la playa Centro y la puesta en

valor del monumento del Doctor Esquerdo entre los vileros y vileras y las personas que visitan nuestra localidad.”, asegura Carreres. La estatua del Doctor Esquerdo es un monumento muy querido entre la población de la Vila Joiosa. El monumento está asociado como punto de interés turístico referente del paseo marítimo, ubicado frente a la bajada de la Costera de la Mar; donde ha estado desde 1936, aunque su ubicación original fue la Plaza de la Generalitat, donde se inauguró en 1915, y donde permaneció hasta el inicio de la Guerra Civil.

Noticia publicada el 21 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Técnicos.

